

L'équipe mixte sur la 3^{ème} marche du podium de la Division régionale à 50 mètres.



Pour l'année 2015-2016, outre son tir en salle, à la mi-octobre, et bien que déçu d'avoir dû annuler sa journée (de juin 2015) découverte des disciplines de parcours (tir campagne, nature ou 3D) le club a programmé un concours de tir campagne en juin 2016 et bien entendu son tir nocturne au mois de mai 2016. Toutes ces compétitions sont inscrites au calendrier national, et sélectives aux différents championnats de ligue régionale et de France.



Outre les compétitions, les archers ont organisé, des séances de découverte des différentes disciplines du tir à l'arc, comme le tir sur cibles animalières 3D (voir photo ci-jointe au stade), également des jeux pour fêter la fin de l'année au gymnase de Cluis (autre photo).

Notre club a participé au Tour de l'Indre des sports (organisé par le service des sports du Conseil Départemental), mardi 28 juillet 2015, de 14H à 18H à Neuville St Sépulchre, avec Alexis, comme animateur.

Le club est composé de bénévoles très dynamiques, dirigée par son président Claude MINET et son trésorier Alexis MERCIER, dévoués à leur sport et toujours prêts à accueillir de nouveaux archers, dans une joyeuse ambiance. Il compte dans ses rangs deux entraîneurs et un arbitre, diplômés par la Fédération Française de tir à l'arc.

Nous devons remercier la municipalité de Cluis, pour les installations qu'elle met à notre disposition, au gymnase et au stade. Pour leurs aides financières, la SAS EURO-CENTRE, qui nous a aidés, en vue de l'achat de ciblerie 3D, la municipalité de Cluis et le Conseil Départemental.